

## Informationen zum Projekt



### Projekt des Vereins Musikverein Rheinlust Goldscheuer

#### Anschaffung einer neuen Bassposaune

Unser Verein zählt ca. 45 aktive und knapp 200 passive Mitglieder von denen knapp 70 Ehrenmitglieder sind und ist damit seit seiner Gründung im Jahre 1967 ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens der Ortschaft Goldscheuer. Aus den Reihen von 1967 sind heute noch zwei Musiker im Verein.

#### Tätigkeitsschwerpunkte:

Der Verein dient der Förderung der Blasmusik auf einer breiten Grundlage, der Kulturpflege und der Förderung des kulturellen Lebens. Jährlich kombiniert der Verein mit einem Frühjahrskonzert und dem Sommerfest der Blasmusik anspruchsvolles musikalisches Niveau mit gelebter Kameradschaft. Mit dem "Hauptorchester" sowie mittlerweile drei weiteren kleinen Ensembles bestehend aus Holz- und Blechblasinstrumenten werden musikalisch verschiedene Bereiche von volkstümlicher Blasmusik bis hin zu modernen Pop-/Rock-Titeln abgedeckt. Weitere musikalische Auftritte bei Veranstaltungen anderer Musikvereine oder kulturellen Veranstaltungen runden das Jahresprogramm des Musikvereins ab.

#### Stärken:

Einige Schüler werden von unserem Dirigenten ausgebildet. Der Verein bildet an allen Instrumenten, von der Blockflöte über das Schlagzeug, bis hin zur Tuba, aus. Der Verein ist stolz auf ihre Musiker in Ausbildung.

Gerade Großinstrumente, wie die Bassposaune, sind enorm wichtig für einen ausgeglichenen Klang innerhalb eines Orchesters.

Leider sind solche Instrumente in der Anschaffung sehr teuer, weshalb sie oft nicht von den Musikerinnen und Musikern privat gekauft werden können, sondern über den Verein gestellt werden müssen.

Mit diesem Projekt möchten wir die Anschaffung einer Bassposaune für den Verein ermöglichen.

## Informationen zum Projekt

Bei unserem Projekt können Sie mit Ihrer Stimme für die Spende die Anschaffung einer neuen Bassposaune für den Musikverein Rheinlust Goldscheuer e.V. ermöglichen.

Bisher besitzt unser Musikverein zwar schon eine Bassposaune, die jedoch altersbedingt ersetzt werden muss. Eine Bassposaune ist für das Klangbild jedes Orchesters ein enormer Zugewinn.

Der Musikverein Rheinlust ist ein im Ehrenamt geführtes Blasorchester, das zahlreiche traditionelle Feste im Kehler Raum musikalisch unterstützt und somit das Kulturgut Musik insbesondere durch die aktive Jugendarbeit fördert.